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Ergebnisse der 32. Sitzung der Fairtrade-Steuerungsgruppe am 15.10.2019 

 

Anwesend: Monika Reuther, Stephan Sauer, Helga Bührmann, Ulrike Ettinger, Manfred 

Mages 

Entschuldigt: Inge Strauß, Ava Groß-Schiegl, Thomas Bock   

Protokoll: Manfred Mages

 
 
1.Faire Kita  

Stephan Sauer informiert, dass er nach bisher vergeblichen Recherchen jetzt eine Information 

darüber erhalten hat, dass u.a. auch in Rheinland-Pfalz sich Kitas an der 

Aktion „Faire Kita“ beteiligen können. 

 
2.Nachfolge Leitung Villa Kunterbunt  

Die Leitung der Kita „Kunterbunt“ ist im nächsten Jahr neu zu besetzen. Bei der Neubesetzung der 

Stelle sollten Bewerber/Innen u.a. auch hinsichtlich ihres Engagements für die Fairtrade-Idee  

befragt werden, zumal sich jetzt die Möglichkeit einer „Fairkita“ eröffnet. 

 

3.Fairtrade-Aktion des Fördervereins Grundschule am Oktobermarkt  

Frau Ava Groß-Schiegl informierte schriftlich, dass die vom Förderverein Grundschule am 

Oktobermarkt durchgeführte Aktion „Poffertjes aus Fair-Trade-Produkten“ ein Erfolg war. Bilder  

davon wurden Stephan Sauer bereits übermittelt. Frau Groß-Schiegl berichtet weiterhin, dass die 

Grundschule für weitere zwei Jahre als „FairTrade-School“ anerkannt ist. 

 

4. Punkte aus dem Protokoll der vorherigen Sitzung wurden angesprochen: 

 auf die Teilnahme am Weihnachtsmarkt wird in diesem Jahr verzichtet 

 Nachfolge als Sprecher für Stephan Sauer, der berufsbedingt dieses Amt niederlegen muss: 

Die Arbeit der Steuerungsgruppe geht weiter! 

Die Aufgaben des bisherigen Sprechers übernehmen Mitglieder der Gruppe 

 

5. Aufnahme interessierter Betriebe in den E-Mail-Verteiler zur deren Information über die 

Arbeit der Steuerungsgruppe. 

Monika Reuther und Ulrike Ettinger/Manfred Mages werden vorher nochmals mit den Betriebs- 

inhabern/haberinnen sprechen. 

 

6. Regelung Versendung Protokolle 

Geschriebene Protokolle werden an Manfred Mages geschickt, der diese versendet 

 

7.  Gespräch mit Bürgermeister 

Es soll ein Gespräch zum Thema Fairtrade mit dem Bürgermeister im Rahmen seiner Sprechstunde 

vereinbart werden, an dem Mitglieder der Gruppe teilnehmen 

 

 

8. Eine Sitzung der Steuerungsgruppe ist in diesem Jahr nicht mehr geplant.  
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Neuer Termin zu Beginn des Jahres 2020. 

 

Manfred Mages 

 

 

 


